

EE.UU. celebra su fiesta nacional con nueva payasada de Trump con tintes electorales



Washington, 4 jul (RHC) Estados Unidos conmemora hoy el Día de la Independencia, una de las celebraciones más populares del país que este año estará marcada por un controvertido protagonismo del presidente Donald Trump.

Si tradicionalmente el 4 de julio es una efeméride alejada de partidismos y temas políticos, en las que los norteamericanos disfrutaban de desfiles, picnics, juegos deportivos y fuegos artificiales, este jueves Washington DC tendrá, además, demostraciones militares y un discurso del mandatario republicano, explica Prensa Latina.

Tras asistir el 14 de julio de 2017 a la conmemoración por el Día de la Bastilla en Francia, el jefe de la Casa Blanca manifestó su deseo de contar un desfile militar de grandes proporciones en esta capital, una idea que de inmediato le generó críticas.

Las actividades de esta jornada parecen ser lo más cerca que el gobernante estará de cumplir ese deseo, pues habrá espectáculos aéreos y la exhibición de tanques y otras maquinarias.

De acuerdo con el diario The Washington Post, en la noche del martes fueron trasladados al área de la Explanada Nacional, sede del evento bautizado como Saludo a Estados Unidos, dos tanques Abrams M1A2, que pesan 70 toneladas cada uno, y varios vehículos militares de diferentes tipos.

Se trata de un acto que, según dijo Trump en Twitter, busca ser realmente grande y lucir 'el ejército más fuerte y más avanzado del mundo', el cual genera cuestionamientos por el costo millonario que significará para los contribuyentes.

Ningún otro presidente desde Richard Nixon (1969-1974) ha participado en una celebración del Día de la Independencia, y este último no pronunció ningún discurso por la efeméride, pero el actual mandatario dará una alocución ante el Monumento a Lincoln a las 18:30, hora local, antes del popular espectáculo de fuegos artificiales.

Según el Post, la Casa Blanca ha estado luchando en los últimos días para contar con suficientes asistentes, ante la preocupación de que tormentas eléctricas o el tradicional concierto gratuito en el otro extremo de la Explanada puedan disminuir la audiencia para el discurso.

El Pentágono informó que la administración proporcionó cinco mil boletos para los militares, mientras la campaña de reelección del presidente entregó pases a aliados, donantes y organizaciones comerciales, desde la Asociación de Banqueros hasta la Embajada británica, señaló el medio.

Críticos del gobernante han condenado lo que consideran un intento de Trump de convertir la celebración nacional en un mitin político, y la televisora CNN reportó que existe preocupación entre los militares por ese motivo.

La organización Code Pink realizará una movilización de protesta contra el jefe de Estado en un área de la propia Explanada, para la cual contará con el famoso globo gigante que caricaturiza al mandatario como un bebé.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195151-eeuu-celebra-su-fiesta-nacional-con-nueva-payasada-de-trump-con-tintes-electorales>



Radio Habana Cuba